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Frage 
 

für die Fragestunde in der 
 

Plenarsitzung am 20.10.2022 
 

Fragesteller/in: Stadtv.  
 

Yannick Schwander 
 
 
 
 
 

 
 

Eingang:       
 

Nr.      

Frankfurt soll klimaneutral werden. Hierzu tragen erneuerbare Energien in erheblichem Maße 
bei. Insbesondere der Ausbau von Solar- und Photovoltaikanlagen soll forciert werden, um 
die ambitionierten Ziele zu erreichen. Die Stadt, ihre Gesellschaften sowie Gebäude, in 
denen die Stadt Mieterin ist, verfügen über große Dachflächenkapazitäten, die einen 
enormen Teil zum Ausbau solcher Anlagen beitragen könnten. 
 
Ich frage den Magistrat: Wie groß ist die Gesamtfläche der Dächer in städtischem Eigentum 
oder im Eigentum städtischer Tochter- und Beteiligungsgesellschaften und wie viel Strom 
könnte kurzfristig durch einen zügigen Ausbau von PV-Anlagen hier erzeugt werden? 
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